

la compagnie "Montreal Light, Heat & Power" en date du 19 avril, en réponse à l'ordre que lui a donnée le département de l'Éclairage de réinstaller les six (6) lampes à arc sur le Champ de Mars.

Renvoyé à M. le président et à M. l'échevin Mercier pour étude.

(b) Du chef du service des Incendies, déclarant que la Compagnie "Waterous Engine Works" a exécuté son contrat d'une manière satisfaisante, en rapport avec les réparations de la pompe à vapeur Clapp & Jones à la caserne des pompiers No 11, et recommandant de lui rembourser son dépôt.

Résolu: De souscrire au rapport du chef et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

(c) Du chef du service des Incendies, déclarant que feu le capitaine Wm Deegan a été membre de la Brigade pendant 21 ans, (du 21 août 1887 au 18 février 1909, date de sa mort), et que, suivant la résolution adoptée par le Conseil, le 18 janvier 1875, ses héritiers légaux ont droit à une indemnité de \$1,000. Est aussi soumis un rapport du département en Loi recommandant qu'un tuteur et un subrogé-tuteur soient nommés avant que soit payée cette indemnité.

Après délibération, et vu qu'un tuteur et un subrogé-tuteur ont été nommés suivant la déclaration faite par M. J. J. Beauchamp, avocat, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'une indemnité de \$1,000 soit payée aux héritiers légaux de feu le capitaine Wm Deegan, suivant les instructions des avocats de la Cité.

(d) Du chef du service des Incendies, déclarant que M. Thomas McMahon a été membre du service des Incendies pendant vingt ans, du 16 mai 1888 au 1er juin 1908, et recommandant qu'une police d'assurance acquittée de \$1,000 lui soit accordée.

Est aussi soumis à ce sujet, des certificats des médecins du service des Incendies, attestant que M. McMahon avait été opéré pour une certaine maladie.

Après délibération, il est

Résolu: Que le rapport du chef ainsi que les certificats des médecins du service des Incendies soient renvoyés au Département en Loi, avec prière de faire rapport.

(e) Du chef du service des Incendies, relativement à la résignation du sous-chef Jackson (devant prendre effet le premier mai prochain), déclarant qu'il avait permis à ce dernier, de quitter le service pour de valables raisons.

Après délibération, et considérant que le sous-chef Jackson a été dans le service actif de la Brigade pendant 52 ans, et qu'il a toujours rempli les différents postes qui lui ont été assignés, à la satisfaction de ses supérieurs, et que son dossier est irréprochable, il est

Résolu: De souscrire au rapport du chef.

Résolu de plus:

Que la Commission regrette vivement le départ du sous-chef Jackson du service des Incendies, et exprime sa haute appréciation des bons et loyaux services qu'il a rendus à la Ville pendant plus de 50 ans.

(f) De l'inspecteur des Edifices, au sujet de la "The John D. Ivey Co., Limited", demandant la permission d'ériger un édifice de 6 étages, d'une hauteur de 72 pieds, au No 340 rue Notre-Dame Ouest, et recommandant que les plans soient approuvés par le Conseil, conformément aux conditions énoncées dans la requête, et de plus, qu'il soit stipulé que ledit édifice devra être pourvu d'appareils de sauvetage.

Résolu: De souscrire au rapport de l'inspecteur et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

(g) Du surintendant du service des Alarmes d'incendie, à l'effet de demander par la voix des journaux des soumissions pour la fourniture de fil de fer et de fil de cuivre, etc.

Résolu: D'acquiescer à la demande du surintendant, et de donner instruction au secrétaire de demander des soumissions pour ces fournitures: lesquelles devront être reçues jusqu'à midi, lundi le 10 mai prochain.

5.—Soumises les requêtes suivantes:

(a) De M. J. B. Bélaïr, demandant la permission d'emmagasiner et de vendre de la gazoline, sur le lot No 31 du cadastre, subdivision Nos 48 et 49 de la rue Ste-Catherine-Est, quartier Hochelaga.

(b) De M. Nap. Lauzon, demandant la permission d'ou-

vrir, pendant les mois d'été; aussi une lettre de la Montreal Light, Heat & Power Co., datée du 19 avril, en réponse à l'ordre que lui a donnée le département, de remplacer les six (6) lampes à arc sur le Champ de Mars.

The matter was referred to the chairman and Ald. Mercier for consideration.

(b) From the chief of the Fire department, stating that the Waterous Engine Works Co., have satisfactorily completed their contract in connection with the repairs to No. 11 Clapp & Jones fire engine, and recommending that they be refunded their deposit.

Resolved: To concur in the said report and that a report be made to Council accordingly.

(c) From the chief of the Fire department reporting that the late captain Wm Deegan had been a member of the Fire brigade for 21 years, (from the 21st August 1887 to the 18th February 1909, date of his death), and that, in accordance with the resolution adopted by Council, the 18th January 1875, his legal heirs were entitled to an indemnity of \$1000.

Was also submitted a report from the Law Department, recommending that a tutor and a subrogate-tutor be appointed before paying the said indemnity.

After deliberation, and in view of the fact that a tutor and subrogate-tutor have been appointed, according to the statement made by Mr. J. J. Beauchamp, advocate, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that an indemnity of \$1,000 be paid to the legal heirs of late captain Wm. Deegan, as directed by the City attorneys.

(d) From the chief of the Fire department reporting that Mr. Thomas McMahon was a member of the Fire brigade for twenty (20) years (from the 16th May 1888 to the 1st June 1908), and recommending that he be granted a paid-up policy of \$1000, having left the service through sickness.

In this connection, certificates from the physicians of the Fire department were also submitted, stating that Mr. McMahon had undergone several operations.

After deliberation, it was

Resolved: That the chief's report as well as the certificates from physicians of the Fire department, be referred to the Law Department, with instructions to report thereon.

(e) From the chief of the Fire department *re* resignation of sub-chief Jackson, to take effect the 1st of May next, stating that at his request, he relieved the latter of his duties for valid reasons.

After deliberation, and considering that sub-chief Jackson has been in the active service of the Fire brigade for 52 years, and has fulfilled the various duties assigned to him to the satisfaction of his superiors, and leaves an irreproachable record, it was

Resolved: To concur in the chief's report, and that the Committee express their sincere regret at sub-chief Jackson's retirement and their appreciation of the faithful and good services he has rendered to the City for a period of more than 50 years.

(b) From the Building inspector *re* petition of The John D. Ivey Co. Limited, asking permission to erect a six storey building of 72 feet in height, at No 340 Notre-Dame Street West, and recommending that the plans be approved of by the Council, in conformity with the conditions mentioned in their petition, and moreover, that the said building be provided with fire escapes.

Resolved: To concur in the Building inspector's report, and that a report be made to Council accordingly.

(g) From the superintendent of the Fire alarm department asking that tenders be called for the supply of iron and copper wire, etc.

Resolved: To accede to the superintendent's request, and that the secretary be instructed to call for tenders: the same to be received up to noon, on Monday, the 10th May next.

5.—Submitted the following petitions:

(a) From Mr. J. B. Bélaïr, asking permission to occupy lot cadastral No 31, subdivisions Nos. 48 and 49 Ste. Catherine street East, Hochelaga ward, for the storage and sale of gasoline.

(b) From Mr. Napoléon Lauzon, asking permission to